



Jetzt mit Deutsche Post und DHL
sauber in die Zukunft!

NACHHALTIGER VERSAND IST GESETZT.

MIT UNS ERFÜLLEN SIE DIE
ANFORDERUNGEN DES SAUBERE-
FAHRZEUG-BESCHAFFUNGS-GESETZES

Mit der größten Elektroflotte in Europa von Deutsche Post und DHL wird die Erfüllung vom Saubere-Fahrzeuge-Beschaffungs-Gesetz ganz einfach. Lassen Sie sich einfach von unseren VertriebsmitarbeiterInnen beraten.

[deutschepost.de/sauberefahrzeuge](https://www.deutschepost.de/sauberefahrzeuge)

Deutsche Post AG
Zentrale
GB12 Vertrieb Post & Paket Deutschland
Charles-de-Gaulle-Str. 20
53113 Bonn
[deutschepost.de](https://www.deutschepost.de)

Deutsche Post 



DAS SAUBERE-FAHRZEUGE-BESCHAFFUNGS-GESETZ.

FÜR SIE AUF DEN PUNKT GEBRACHT.

Als öffentlicher Auftraggeber kennen Sie sicherlich das neue Gesetz über die Beschaffung sauberer Fahrzeuge (**SaubFahrzeugBeschG**). Es verpflichtet die öffentliche Hand, bei **Beschaffung und Einsatz energieeffizienter Nutzfahrzeuge verbindliche Quoten** einzuhalten.

WAS STECKT DAHINTER?

Durch die Vorgabe der verbindlichen Mindestziele bei der Vergabepaxis soll die **Nachhaltigkeit in diesem Bereich gefördert** werden – wobei der öffentlichen Hand eine Vorreiterrolle zukommt.



WAS BEDEUTET DAS FÜR SIE?



Die Einhaltung der Mindestziele für saubere Fahrzeuge stellt für Bund und Länder insgesamt eine Verpflichtung dar.



Die gesetzlichen Anforderungen finden auch auf Vergaben von Post- und Paketleistungen Anwendung. Im Rahmen der Vertragslaufzeit ist die Einhaltung der Anforderungen nachzuhalten und sicherzustellen.



Um alle Anforderungen erfüllen zu können, ist ein kompetenter, erfahrener Logistikpartner mit einer großen klimaneutralen Transportflotte von Vorteil.



MIT UNS NACHHALTIG VORANFAHREN HEISST:

WENIGER AUFWAND. MEHR KLIMASCHUTZ.

Der Klimawandel ist die größte Herausforderung unserer Zeit. Deutsche Post und DHL hat dies als einer der ersten Logistikdienstleister erkannt und übernimmt als Vorreiter für nachhaltigen Warenversand schon seit vielen Jahren Verantwortung.

- Mit **GoGreen** bieten wir seit 2007 als erster Post- und Paketdienstleister in Deutschland eine klimaneutrale Versandoption an.
- Mit rund 18.500 Elektrofahrzeugen (insbesondere Streetscootern) verfügen wir über die mit Abstand größte Elektroflotte im Wettbewerb.
- Durch die konsequente und flächendeckende Senkung der Durchschnittsemissionen stoßen wir pro Paket mindestens 30 % weniger CO₂ als der Wettbewerb aus.
- Wir stellen bereits in ~50 % unserer Zustellbezirke in Deutschland CO₂-frei zu.

UND SO NACHHALTIG GEHT ES WEITER:

- Ab 2022 bieten wir mit **GoGreen Plus** die nächste Stufe des klimaneutralen Versands an - und transportieren alle Briefe ohne Aufpreis CO₂-kompensiert.
- Bis 2025 werden wir die Anzahl an Elektrofahrzeugen auf über 38.000 ausbauen.
- Langfristig sollen 20 % aller Pakete auf der Schiene transportiert werden.
- Bis 2050 wollen wir alle logistikbezogenen Emissionen auf null reduzieren.

Das macht uns zum idealen Partner für das Saubere-Fahrzeuge-Beschaffungs-Gesetz im Bereich Post & Paket.

Handeln Sie jetzt – und profitieren Sie nachhaltig:

Wir freuen uns darauf, Sie beim Einhalten der Zielquoten zu unterstützen. Weitere Informationen finden Sie unter deutschepost.de/sauberefahrzeuge